

## **Document 10-1#1.6B**

« Il est né d'une race fière », article dans *La Survivance*, 16 novembre 1949, page 2. (APA, accession PR1980.0063, fonds *La Survivance*).

## **Informations sur le fonds *La Survivance* (PR3358)**

En 1928 l'Association canadienne-française de l'Alberta (ACFA) a fondé son propre journal, nommé *La Survivance*. Dans le premier numéro du journal, paru le 16 novembre 1928, on indiquait qu'il s'agissait de « l'Organe officiel de l'Association canadienne-française de l'Alberta ». Le journal était composé de deux entreprises, la première comprenant les biens du journal (Imprimerie La Survivance) et la deuxième, appelée La Survivance, comprenant les bureaux de la rédaction du journal. Les deux entreprises étaient financées et contrôlées par les Missionnaires Oblats de Marie-Immaculée, qui, en dépit des soucis financiers du journal, ont fourni du financement et des ouvriers qualifiés jusqu'en 1973, lorsque le journal (qui avait changé de nom en 1967 pour devenir *Le Franco-Albertain*) et l'imprimerie ont été vendus à l'ACFA pour la somme symbolique d'un dollar. Dans l'éditorial du dernier numéro (8 novembre 1967) on a indiqué que le changement de nom (*Le Franco-Albertain*) avait eu lieu à la demande de certains groupes et de nombreux lecteurs et aussi pour augmenter l'attrait d'un journal dont l'ancien nom avait perdu beaucoup de sa signification au cours des dernières décennies.

Le fonds est constitué de tous les numéros de *La Survivance* sur microfilm (du 16 novembre 1928 au 8 novembre 1967).

Pour une description complète du fonds *La Survivance*, visitez notre site :

<https://hermis.alberta.ca/paa/Details.aspx?ObjectID=SL3358&dv=True&deptID=1>.